

# “現場主義” モットーに茨城で調査・懇談

だ い も ん 実 紀 史

日本共産党  
参議院議員

# 大門みきし

(参院比例代表予定候補)

現場の声を国政にとどけ、国民のくらしと営業をまもるために全力をあげている大門みきし参議院議員。茨城県内でも調査・懇談を重ね、県民要求の実現にとりこんでいます。



水戸市での演説会で訴える  
大門参院議員 = 4月24日

## 痛みの『構造改革』と対決

千四百人が参加した水戸市での演説会(四月二十四日)。大門参院議員は、「小泉構造改革」が国民に痛みと負担増を強い、景気をさらに悪くする悪循環をつくっていると指摘。民主党も自民党と同じレベルの上で競い合っているとして、「構造改革」にストップをかけるために、再び国会でがんばっていきたく訴えました。

参議院議員(1期)、48歳、  
予算委員会理事、財政金融委員、  
党参議院国対副委員長

## 参院委で質問 住民の声聞くべきと要求

がはじめてです。

常陸太田市と日立市を走る日立電鉄線の存続運動に高校生や住民が立ち上がっています。大門参院議員は五月七日、常陸太田市で五つの高校生徒会をつくる連絡会の代表と懇談。その後、同電鉄線に乗車し、日立市内で住民代表らと懇談。「鉄道は赤字だからといって安易に廃線できるものではない。県や国土交通省の試算も存続の可能性を裏付け

ている。国会でも議論したい」と表明しました。

十一日の参院財政金融委員会で大門参院議員は、企業の言い分だけでなく、高校生や住民の声を聞くべきだと要求。国土交通省は「改めて住民の意見聴取もあり得る」と回答。住民の意見表明の機会に道を開きました。

日立電鉄廃線問題を国会で取り上げたのは大門参院議員



高校生と懇談後、日立電鉄線に乗車(左は大内県議) = 5月7日

## メガモール 商店会役員と懇談 進出問題で

水戸市に巨大商業施設「水戸メガモール」(仮称)の進出が計画されている問題で大門参院議員は四月二十三日、



水戸商工会議所役員から実情をきく = 4月23日

建設予定地を視察し、水戸市商工会議所や商店会連合会の役員とそれぞれ懇談しました。役員らは「大型店同士の競争が激化しているが(負け組)の大型店は、すぐに撤退できるが、個人商店はつぶれるだけ。『近所の商店』をかわいがっていただきたい」と話しました。

「今後のとりくみは」との大門参院議員の問いかけに「やるだけのことはやっています」とこたえ、メガモール反対で一致しました。



大門さんといっしょに、茨城県民の願いを国政につなぐために、全力で頑張ります。

日本共産党県副委員長  
**田谷たけお** 52歳  
(参院茨城選挙区予定候補)

## 中小業者・労働者の要望聞き 政府に対策迫る 大門みきし参院議員

### 霞ヶ浦コイ大量死問題で 現地調査し 農水省へ申し入れ

養殖業者の声をきき、農水省に被害救済を申し入れ 03年11月



霞ヶ浦の養殖ゴイ大量死では、現地調査するとともに、漁協関係者から実情を聞きました。「このままでは霞ヶ浦の水産業は成り立たなくなる」「漁民の意をぜひくんでいただきたい」と要請をうけた大門参院議員は、寄せられた声をもとに政府に被害救済を申し入れました。

### サービス残業是正へ行政指導を

労働者の声をもとに、日立製作所で横行しているサービス残業の是正にむけて、大門参院議員は「実際に働いている時間をICカードなどで記録すべき」と指摘、厚生労働省や茨城労働局に行政指導を申し入れました。



厚生労働省に申し入れ = 03年9月

### 自衛隊百里基地の実態を調査



百里平和公園を訪問 = 04年4月

訓練続きで騒音が絶えない自衛隊百里基地を現地調査。誘導路を「くの字」に曲げている平和公園を訪問し、基地反対住民と懇談しました。